

Zusatzfragen

AM Prinz betr. Bürgerradweg

Hat die Verwaltung seit Erstellung der Vorlage von Straßen NRW einen neuen Sachstand gehört?

Antwort:

Die Vorlage stammt vom 31.01.2019 und seitdem sind keine neuen Erkenntnisse eingetreten. Man hat gelesen, dass sich der Landesbetrieb zu Ostern 2019 in der Lage sieht, auf die bisherigen Abstimmungsbestrebungen zu reagieren. Die Verwaltung hat in den vergangenen Jahren immer versucht den Weg umzusetzen.

AM Velten

Gehe ich dann richtig davon aus, dass die Verwaltung diese Vorlage nach Ostern wieder auf Wiedervorlage hat?

Antwort:

Ja.

AM Kleinekathöfer betr. geringes Budget Straßen NRW

1. Wie kann man sich eine gesicherte Finanzierung vorstellen?

Antwort:

Vorstellungen sind schwierig, weil die Transparenz in der regionalen Verkehrsplanung nicht da ist. Man kann sich nur auf schriftlich fixierte Aussagen verlassen, die die Stadt Bornheim erwartet.

2. Die Stadt geht davon aus, hat aber noch keine verbindliche Zusage?

Antwort:

Es kann nicht garantiert werden, aber man verlässt sich auf die Zusagen, die man erhalten hat.

AM Prinz

Wo können die Fraktionen Druck ausüben, dass das Verfahren beschleunigt wird?

Antwort:

Die politische Begleitung ist hilfreich und nötig. Erster Ansprechpartner auf politischer Ebene ist der Regionalrat für den Bezirk Köln, dann auf Landesebene das Verkehrsministerium und der Landesbetrieb.